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ア
ン
テ
ナ 

  

子
ど
も
の
要
望 

 

北
区
の
母
親
大
会
が
あ
り
、
参
加
し
ま
し
た
。

思
春
期
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
の
あ
か
た
ち
か
こ
さ
ん
の

講
師
で
「ジ
ェ
ンダ
ー
不
平
等
の
こ
の
国
で
、

今
、
何
を
？
」
と
い
う
テ
ー
マ
の
お
話
で
し
た

が
、
テ
ー
マ
に
こ
だ
わ
ら
ず
、
あ
ら
ゆ
る
質
問
に

答
え
な
が
ら
、
興
味
の
あ
る
話
満
載
で
し
た
。 

  

厳
し
い
環
境
で
育
つ
子
ど
も
達
の
話
に
は
泣
き
そ

う
に
な
り
ま
し
た
。
あ
か
た
さ
ん
は
そ
ん
な
子
ど

も
達
に
寄
り
添
い
支
援
さ
れ
る
仕
事
を
さ
れ
て
い

ま
す
。
子
ど
も
達
が
あ
か
た
さ
ん
と
出
会
え
た
こ

と
が
救
い
だ
と
思
い
ま
し
た
。
あ
か
た
さ
ん
の
子

ど
も
達
の
心
に
寄
り
添
え
る
キ
ャ
リ
ア
と
人
間
性

と
し
て
の
感
性
っ
て
す
ご
い
。
尊
敬
で
す
！ 

 

あ
か
た
さ
ん
が
府
会
議
員
候
補
と
し
て
の
活
動

の
時
の
話
と
な
り
、
子
ど
も
達
と
の
会
話
を
紹
介

し
て
く
れ
ま
し
た
。
小
学
生
の
子
ど
も
に
、
大
人

に
何
か
し
て
ほ
し
い
こ
と
は
な
い
か
と
を
聞
く

と
、
「戦
争
し
な
い
で
く
れ
た
ら
い
い
で
す
」

と

言
った
と
の
こ
と
。
自
分
の
子
ど
も
の
時
に
は
、

思
い
つ
く
こ
と
も
な
か
った
。
そ
れ
は
今
の
子
ど

も
の
方
が
、
戦
争
を
近
く
に
感
じ
て
い
る
と
い
う

こ
と
だ
と
思
う
と
話
さ
れ
、
ほ
ん
と
、
ハ
ッ
と
さ

せ
ら
れ
る
お
話
で
し
た
。 

つぶやき：市立京北病院の存続について 

  右京区京北地域は、京北町から2015年に京都市と合併しま
した。京都市に合わせたために子どもの医療費の助成制度は
後退したり、最近では人口減少を理由に小学校をたった一つ
に集約し遠い地域から子ども達は通っています。今年3月に
決められた京北病院の中期計画の中に、今後4年間で持続可
能なあり方を検討するとしており、今問題になっている胃カ
メラが壊れても更新せず、雨漏りなども部分改修で済ませ、
全面的な改築計画はしないとのこと。病院
の存続も含めて、あり方を検討するという
ことは、診療所等に代えるということも含
まれているということです。京北唯一の病
院なのに、つぶすなんて絶対に許せませ

全力で応援します！  
 10月15日17時から、京都市役所前で「キックオフ大街頭宣
伝」を⺠主市政の会が企画し、市⻑選挙に⽴候補を表明して
いる弁護士の福山和人さんを推薦し、共に市政を変えようと
1500人が集まりました。福山さんの訴えは心に響きます。障
害児の母親が子どもとの将来を悲観し、「もう疲れました。
連れて行きます。ごめんなさい」と遺書を残し子どもの命を
終わらせ、自身は死にきれず、有罪判決を受けた事件を紹介

し、彼女の責任ではな
い！政治の責任だ！涙
を必死に堪えて訴えら
れました。福山さんと
優しい市政を作りま
しょう！ 

 

せっかくの全員制中学校給食が 

        センター方式でよいのか！   

 10月16日、 第４回京都市全員制中学校給食検討会議が
あり、傍聴に行きました。京都市が2千万円の予算でコンサ
ル会社に調査を委託していましたが、その報告がありまし
た 自校調理方式か、親子方式か、センター方式かその組み
合わせかなどを調査しての報告でしたが、費用面ではセン
ター方式が一番安くつくこと、5年以内に建設し、開始でき
るということで、センター方式が望ま
しいという結果を出しました。検討会
として、センター方式による実施がよ
いと決定しました。今後、これらの結
果を受け、教育委員会が決定し、市と
して予算化されることになります。 

   私は毎回の検討委員会をほぼ傍聴し
ましたが、前回までの議論の中には、京都市の小学校の自
校調理の給食の素晴らしさを評価される場面がたくさんあ
りました。 

 それがセンター方
式でいいということ
になり、びっくりで
す。自校方式につい
てもっと探求してほ
しいと思います。 

 

 

玉本なるみ市議は京都市の財政問

題や福祉切り捨ての問題など報告

しました。 

 


